
令和元年 第 2 回 特別養護老人ホームもも大安・地域密着型通所介護モモ大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和元年 7 月 16 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和元年 第 2 回目の運営推進会議を開催

いたします。会議の進行ですが、運営推進会議の簡略化の通知により特養と通所介護の会議を同時に進行

致しますのでご了承ください。また、通所介護の運営推進委員の欠員 1 名は、川井様にお願いできました

ので本日出席していただいています。特養の運営推進委員は１名欠員となりましたが、定員は１名でした

ので末松様に引き続きお願いします。初めてご出席の方がありますので、自己紹介から始めさせていただ

きます。どうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.ボランティア来所報告他 

   ・あじさいお花見 

   ・七夕コンサート ポコ・ア・ポコ様 

 

４.その他 

・デイサービス運営推進会議の開催について 

   ・ふれあい保健室報告 

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 9 月 17 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表(特養) 末松 一男 ○ 

利用者の家族 家族代表(通所介護) 川井 善光 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 杉本千寿子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 看護師 上杉 洋子 ○ 

事務局 相談員、ケアマネージャー 水谷 恵美子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【入所待ち状況】 

 

入所待ちは 15 名です。要介護 5 が 1 名、介護 4 が 3 名、

介護 3 が 11 名です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

【利用状況】 

 

 

 

 

 

 

【特養の利用状況】現在の入所者様は 20名で満床です。男

性 6 名女性 14 名です。要介護 5 が 11 名、介護 4 が 8 名、

介護 3 が 1 名で平均介護度は 4.5 です。発熱やお腹を壊さ

れた方は萩原先生に診ていただき、この 2 ヵ月で入院され

た利用者様はありません。 

【通所介護の利用状況】１ヶ月延べ 150～160名がご利用い

ただいています。営業日数は 24～25 日位で 1 日平均 6～7

名です。6 月の平均介護度は 2.5 でした。事故も無く推移

しています。 

 

３．施設の行事とボランティア状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お花見：あじさい】 

 

 

 

  

 

【七夕コンサート】 

 

 

 

 

 

 

【その他の行事】「RUN
ら ん

伴
とも

」 

 

 

 

 

 

【お花見：あじさい】6 月 18 日から 21 日にかけて北勢庁

舎へ紫陽花のお花見に行きました。職員 2 名と入所者様 2

名で 1 日 2 往復し車中から見学しました。綺麗なあじさい

を皆様も笑顔でご覧になっていました。移動の車中では、

眠っている方がほとんどでしたが、季節の変化が伝わるよ

うこれからも外出の機会を作っていきたいと思います。 

【七夕コンサート】7 月 6 日に七夕行事としてポコ・ア・

ポコ様 20 名に来ていただきました。素敵な歌声に利用者様

も聴き入り、途中では一緒に歌ったりと皆で楽しむことが

できました。会場への移動はポコ・ア・ポコ様が利用者様

の車椅子を押して下さり利用者様も嬉しそうでした。手伝

って下さったポコ・ア・ポコ様も喜んでいただき交流が深

まりました。 

10月19日(土)に開催される認知症のマラソン行事「RUN
ら ん

伴
とも

2019 三重」にいなべ市から誘っていただき参加する予定

です。「RUN 伴」は認知症の人や家族、支援者、地域の人

が一つのタスキをリレーしながら繋いでいくイベントで

す。いなべ市のコースは、いなべ市役所―大安イオン―大

安庁舎―大安駅―当施設となります。利用者と職員でタス

キを繋ぎます。地域の皆様にもご協力をいただきますよう

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 



４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

川井氏 

 

 

渡邉氏 

 

 

川井氏 

 

 

渡邉氏 

 

 

 

杉本う氏 

 

 

 

 

 

杉本千氏 

 

 

川井氏 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

 

 

川井氏 

 

事務局 

 

 

清水氏 

 

 

【ふれあい保健室報告】 

 

 

 

 

 

いなべ市在住で 80 歳以上の人を自

宅で介護している人は大体どれ位

おられますか。 

 

 

 

介護保険のサービスを使わずに体

の不自由な人を在宅で介護してい

る人は何人位でしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

施設に入ってから支払う毎月の利

用料ですが、私の聞いた範囲では 11

万円から 20 万円など施設によって

金額が異なりますね。どこに違いが

あるのかよくわからないのですが、

なるべく負担が少なくなるように

してほしいと思っています。 

 

 

 

施設の種類などにもよるのですね。

勉強になりました。 

 

 

 

7 月 27 日(土)に天王祭りを農協で

行い、自治会で氷、おもちゃ、コロ

ッケ、から揚げなどの夜店を出しま

6 月から新規に 3 名の方が参加され、6 月は 8 名、7 月は

7 名でした。介護士がおむつのあて方や血液・便汚染時の

洗濯のしかた等を説明し、理学療法士が筋力テストと腰痛

予防の体操を説明しました。8 月からは介護保険につい

て、手続きの仕方やサービスなどをテーマに進めていく予

定です。 

 

 

 

介護認定を受けている人は 1,100～1,200 人位でその内介

護保険のサービスを利用している方は 1,000 人前後だと

思います。 

 

 

 

介護保険課は介護保険サービスを使っている方の人数、包

括支援センターは介護保険サービスを使わず在宅介護し

ている方の一部(相談があった人数)は把握できますが、自

宅で完結されている方は把握しきれていないです。 

75 歳以上で一人暮らしの方、80 歳以上のご夫婦二人世帯

の方は地域ごとにいる民生委員が大体把握していると思

います。人数はすぐには難しいですが、最近は介護認定を

受けて色々なデイサービスや施設に行ったりする方が比

較的多く、家でみておられる方は比較的少ないのではない

でしょうか。 

数は少ないと思いますが、今までサービスをまったく使っ

ていなくて重度になるまで知らなかったという方もあり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

特別養護老人ホームは所得に応じて段階的に金額を下げ

る事ができます。先程いわれた有料老人ホームは部屋代が

かかるためここの施設よりは割高になります。 

 

 

公営か民営かなどにより違ってきます。一般的な施設では

費用が高額になることはないと思います。 

この地区のお祭りはいつですか。 

 

 

 



 

 

事務局 

す。子ども会の店も出ます。よろし

かったらお出かけ下さい。 

 

 

 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 9 月 17 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 


